



Mitmachen!

1. Mai 2009: Alte und neue Nazis marschieren durch viele Innenstädte. Mehrfach werden die Mai-Kundgebungen der Gewerkschaften attackiert. Rechtsextreme suchen gezielt die gewalttätige Konfrontation. In Dortmund greifen Hunderte Nazis die Teilnehmer einer DGB-Demonstration mit Steinen und Holzstangen an. Diese Gewaltbereitschaft hat eine neue Qualität. Doch überall stellen sich Bürgerinnen und Bürger den Rechten in den Weg. Unter dem Motto „bunt statt braun“ geben sie ein starkes Zeichen für die Demokratie.

Nazis wollen Angst verbreiten. Sie streuen Hass und Menschenverachtung. Rechtsextreme hetzen gegen alle, die nicht in ihr Weltbild passen, und sie machen mit ihrer Propaganda auch vor Schulhöfen nicht halt. Mit Zivilcourage, mit Kreativität und mit der Solidarität aller Demokratinnen und Demokraten können wir sie in die Schranken weisen. Lassen wir die Nazis nicht gewähren. Stoppen wir Hass und Gewalt. Wir rufen mit unserem Wettbewerb dazu auf, gegen rechtsradikale Ideologie aktiv zu werden.

Wir wollen eine Gesellschaft, in der jede und jeder sich überall und ohne Angst frei bewegen und entfalten kann. Unabhängig von Hautfarbe, Herkunft, Geschlecht, Religion oder sexueller Orientierung.

„Nazis aus dem Takt bringen – Starke Stimmen gegen Rechts“ will sich dem Treiben der Rechtsextremen in den Weg stellen. Wir wollen den dumpfen rechtsextremen Parolen unsere Kultur der Toleranz entgegensetzen.

Wir richten uns an junge Menschen, die eine eigene Band haben, aber noch keinen Labelvertrag. An Musikerinnen und Musiker, die sich stark machen für Toleranz und Gerechtigkeit. An Menschen, die einen anderen Takt wollen: Gegen Rechtsextremismus und für eine tolerante und demokratische Gesellschaft.

Am Ende unseres Wettbewerbs stehen eine CD und ein Konzert. Mit beidem wollen wir für unsere Vorstellung des Miteinanders werben. Prominente Bands und unsere Gewinnerbands – ein breites Bündnis starker Stimmen gegen Rechts.

Wir wollen die Demokratie stark machen.

Mit einem Wettbewerb für junge Bands, die eine klare Botschaft haben:

Rechtsextremismus hat bei uns keinen Platz!

Nicht im Internet, nicht in der Musik, nicht in der Schule, nirgendwo!

Anmeldung und Infos unter:

www.myspace.com/nazisausdemtaktbringen

www.nazisausdemtaktbringen.de



Unser Wettbewerb:

Schreibt einen Kommentar auf unserem Profil www.myspace.com/nazisaudemtaktbringen, warum Ihr die Richtigen seid, um die Nazis aus dem Takt zu bringen. Stellt auf Euer Profil mindestens einen Track ein, der sich gegen Nazis und/oder für eine tolerante Gesellschaft ausspricht. Eine Jury wählt die 10 besten Bands/Künstler aus. Bei [myspace.com/ Bandradar](http://myspace.com/Bandradar) werden dann vom 6.7. – 12.7. die Sieger des Wettbewerbs gevotet. Um die Nazis endgültig aus dem Takt zu rocken, kommen die besten Bands auf die CD „Nazis aus dem Takt bringen“.

Und so wird's gemacht

1. Ihr braucht ein Bandprofil auf myspace.com, auf das ihr eure Musik hochgeladen habt.
2. Fügt die Seiten myspace.com/nazisaudemtaktbringen und myspace.com/myspacebandradar als Freund hinzu.
3. Schreibt uns auf myspace.com/nazisaudemtaktbringen zwischen dem 26.6. und 1.7.2009 einen Kommentar, in dem ihr euch und eure Musik vorstellt und sagt, warum gerade ihre es schafft Nazis aus dem Takt zu bringen. Ihr nehmt so automatisch an dem „Nazis aus dem Takt bringen“- und „Myspace Featured Artist“-Wettbewerb teil.
4. Macht ordentlich Werbung und erzählt allen, dass ihr an dem Wettbewerb teilnehmt. Denn wenn euch die Jury mit Tim Renner, The BossHoss, Oceana, Smudo, Dieter Gorny und Tibor Sturm als eine von zehn Bands auswählen, braucht ihr eure Fans, um unter die ersten drei gevotet zu werden
5. Gevotet wird vom 3.7. bis zum 10.7.2009. Die Songs der zehn besten Bands werden auf einer CD veröffentlicht, die drei Gewinner des Votings werden bei einem Konzert auftreten..
6. Rockt mit uns gemeinsam, um Nazis endgültig aus dem Takt zu bringen.

Mit dem Projekt sollen Bands gefördert werden, die sich dem Treiben der Rechtsextremen aktiv in den Weg stellen und den dumpfen rechtsextremen Parolen mit ihrer Musik eine Kultur der Toleranz entgegensetzen. Das mehrstufige Projekt startet mit einem Bandwettbewerb auf MySpace. Am Ende des Wettbewerbs stehen eine kostenlose Schulhof-CD, auf der die Gewinnersongs und Songs weiterer prominenter Bands veröffentlicht werden, und ein Konzert.

Nazis aus dem Takt bringen ist eine Initiative von Frank-Walter Steinmeier, Smudo, The BossHoss, Tim Renner, Oceana, und Michael Sommer und wird unterstützt von vielen weiteren Partnern.

Kontakt:

Projektbüro Nazis aus dem Takt bringen - Starke Stimmen gegen rechts
mail@starkestimmengegenrechts.de